

2021年度



吉小だより

壱分小学校
〒630-0222
生駒市壱分町 356-1
TEL: 0743-76-8615

☆ 運動会が行われました

10月16日(土)に、秋晴れの下、運動会が開催できました。子どもたちは笑顔いっぱい、競技に、応援に、全力で取り組んでいました。

今年度は新型コロナウイルス感染防止のため、各学年の練習参観と、当日は6年生の保護者だけの観覧とさせていただきます。ご協力ありがとうございました。

10月26日(火)には6年生が「6年生メモリー」(ミニ運動会)を行いました。玉入れや空飛ぶ大玉など、実行委員が中心になって競技を考えました。最後の綱引きでは先生との対決もあり、大いに盛り上がりました。6年生の笑顔がまぶしかったです。



☆ 創立40周年記念行事

壱分小学校40周年記念行事として、様々なイベントが行われました。10月20日(水)には、体育館でクラスごとに写真を撮りました。カメラマンの方がみんなの笑顔を引き出してくださったので、いい写真になっていると思います。

10月21日(木)は、全校で航空写真を撮りました。前日に、運動場に下書きを行い、当日は色画用紙を手にもって飛行機が飛んで来るのを待ちました。飛行機が来ると、一斉に色画用紙を頭上に掲げ、撮影をしてもらいました。その後、飛行機が去っていくのを、みんなが手を振って見送りました。幸いなことにほとんど風もなく、きれいな校章を描けました。お天気も、壱分小学校の40周年をお祝いしてくれているようでした。

10月27日(水)は、最後の行事、記念植樹を行いました。南門から入ってすぐのところに、児童代表委員会の6年生が金柑の木を植えました。

金柑の花言葉は「感謝」と「思い出」です。周りの人に対し、いつでも感謝の気持ちを持てる人、壱分小学校で気づいた仲間たちとの思い出を、いつまでも大切に作る人になって欲しいと願っています。

金柑の木は、運動場が見渡せる場所に植えました。これからずっと、壱分小学校の子どもたちが成長していく様子を見守ってくれることと思います。



☆ 土曜参観について

11月13日(土)に、参観を予定しています。先日お知らせしたとおり、人数を制限した変則的な形で実施いたします。

今年度初めての、来校していただく参観で、土曜日ということもあり多くの方に来ていただきたいという思いがありました。しかし、11月18日からの修学旅行を直前に控え、新型コロナウイルス感染症の感染予防の観点から、お知らせしたような形態をとらせていただきました。ご理解、ご協力をお願いします。

なお、今後新型コロナウイルス感染症が再拡大すれば、開催方法等を再検討させていただきますことでもあります。

☆ 地域・保護者の皆様、ありがとうございました

運動会の前に、地域老人会の方と保護者の方に、校内の除草をしていただきました。学校がとてもすっきりとして、子どもたちも喜んでいました。また、老人会の方に協力していただき、栽培委員会が校門の花壇に花を植える予定です。いつも学校を支えていただき、誠にありがとうございます。今後ともよろしく願いいたします。